

Agentes de la Policía Nacional han arrestado a Víctor G.R., de 31 años de edad, quien aprovechaba la avanzada edad de sus víctimas, entre los 70 y los 85 años, para abordarlas por la espalda y arrancarles las joyas de oro que portaban en el cuello y las muñecas. [Sepa más en dtorrejon.es](#)

# Torrejón sigue jugando a Eurovegas

Sheldon Adelson asegura que se sabrá la ubicación "cuando sea el momento"

DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

desireesantos@diariodealcala.es  
Twitter: @DesireSantos1



La ruleta de Las Vegas Sands sigue girando y Torrejón todavía juega. Pese a las expectativas que había levantado la visita de Sheldon Adelson a Madrid y tras anunciarse su reunión con el presidente de la Comunidad de Madrid, Ignacio González, este martes no fue el día en el que se sabrá dónde se ubicará el proyecto de Las Vegas Sands. "Es un proyecto muy grande y no podemos permitir que se nos presione", dijo sobre la decisión final.

La misma parece que se conocerá a lo largo del próximo año. "Cuando sea el momento adecuado", añadió, se ofrecerá el veredicto pero no antes para no hacer "peligrar el proyecto". Lo que sí tiene claro Adelson es que Eurovegas será algo único. "Hemos construido muchos millones de metros cuadrados y podemos decir que esto es un proyecto único en el mundo", sostiene.



El magnate Sheldon Adelson junto al presidente de la CAM, Ignacio González

Hasta que ese momento llegue, los terrenos ofrecidos por Torrejón y Paracuellos continúan optando a albergar el macrocomplejo. Un emplazamiento por el que sus alcaldes apuestan por "sus buenas comunicaciones" y "cercanía a Barajas".

Esas son sus bazas para ganar la partida a Valdecarros y Alcorcón y quizá la opción que más seduce a los inversores

americanos que, al parecer, se decantarían por la propuesta de Rollán-Zurita en detrimento de la supuesta favorita: la del municipio de David Pérez.

Lo que sí se sabe ya son los primeros plazos. Ignacio González aseguró que las obras de la primera fase comenzarán en diciembre de 2013.

➔ [Sepa más en nuestra página...](#) [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

SEGÚN EL AYUNTAMIENTO

## No habrá tasa de basuras en Torrejón para el próximo año

A pesar de los rumores que apuntaban a que, como en otras localidades del Valle del Henares, en Torrejón de Ardoz se iba a imponer la tasa de basuras de cara al próximo año 2013, no será así. Lo confirman fuentes del Ayuntamiento torrejonero que aseguran que esta tasa no estará entre las ordenanzas fiscales de cara al próximo ejercicio.

Ni esta ni ninguna otra de nueva creación por el momento. Lo que sí que se mantendrá es la subida del 10% en la presión impositiva como ya se anunciara hace unos meses por parte del alcalde, Pedro Rollán, dentro del Plan de Ajuste Municipal.

Durante el presente año, la presión impositiva ha aumentado para los torrejoneros en más de un 20% a los torrejoneros, más de un 30% en el caso del IBI.

## BREVES

### Cultura. Ara Malikian será profesor en la Caja del Arte

Si es un amante del violín, ahora puede aprender de uno de los mejores. El violinista de origen libanés, Ara Malikian, impartirá una master class los días 29 y 30 de octubre en la Caja del Arte. Todavía quedan plazas libres. Infórmese en el edificio cultural.



### Cita. El Mercadillo de Soto, un "éxito de público"

"Las expectativas previstas se han superado con creces", indicó el alcalde, Pedro Rollán, tras la inauguración del nuevo mercadillo municipal en Soto del Henares el pasado domingo. La cita volverá a celebrarse este domingo por la mañana en el Paseo de la Democracia.

### Teatro. El Roderero se rinde a la magia y la terapia

El teatro José María Roderero se llena este fin de semana de magia y terapia. El telón subirá para acoger el sábado *La asombrosa historia de Mr. Snow* de Antonio Antonio Díaz Cascajosa y *La terapia definitiva* de Fernando Cayo el domingo. Las entradas están a la venta en taquilla.

DE ACUERDO CON SU PLAN DE EXPANSIÓN PARA EL EJERCICIO 2012 SELECCIONA AGENTES DE SEGUROS EXCLUSIVOS PARA SU OFICINA DE ALCALÁ DE HENARES

#### SE OFRECE

Desarrollar una brillante Carrera Profesional poniendo todos los medios, herramientas y conocimientos necesarios:

- Permanente Apoyo en Formación.
- Formar parte de uno de los primeros grupos aseguradores españoles con 400 oficinas en todo el territorio nacional.
- Apoyo en desarrollo de Negocio y explotación de Cartera de clientes.
- Contrato mercantil con óptimas condiciones económicas.
- Apoyo en la captación de clientes, técnicas de venta, acciones de marketing.

#### SE REQUIERE

- Ambición profesional y personal.
- Carácter emprendedor con clara vocación comercial.
- Capacidad de trabajo en equipo.
- No se necesita experiencia.
- Dedicación completa o parcial.

INTERESADOS ENTREGAR CURRÍCULO Y VITAE EN NUESTRA OFICINA DE ALCALÁ DE HENARES SITUADA EN:

C/ Rivera, 2 o llamar al Teléfono 91 8890 061

OCASO